
9月5日，在巴黎残奥会游泳男女4×50米混合泳接力20分决赛中，由卢冬、
张丽、王李超、郭金城组成的中国队以 2 分 24 秒 83 的成绩夺冠，并打破世界纪
录。图为中国队选手张丽在比赛中。新华社记者 熊琦 摄
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尊敬的电力客户：
为保障广大用电客户合法权益，

国网海东供电公司自即日起至 2024
年 10 月 20 日，将集中对电力销户客
户预收余额进行清退，清退明细已在
当地供电营业厅公告，即日起请携带

相关资料前往当地供电营业厅办理
退费手续，逾期未退费将视为自动放
弃，我公司将根据有关法律规定进行
转收入处理。

国网海东供电公司
2024年9月6日

关于清退电力销户客户预收余额的公告

海东日报社海东日报社 宣宣

□新华社记者 刘旸 周万鹏
冯攀峰仅用18分钟就结束战斗，惊

喜来得稍稍有些“猝不及防”。
巴黎残奥会乒乓球赛场5日的男单

3级决赛中，卫冕冠军冯攀峰 3-0轻取
老对手、德国选手施米德贝格尔，继男
双和混双冠军后，夺得在本届残奥会的
第三枚金牌。

34岁的冯攀峰将个人职业生涯推
向新高峰。他的残奥会金牌总数达到
10枚，在男单 3级这个级别的比赛中保
持着不可撼动的统治力，自2008年北京
残奥会至今，连续五届赛事蝉联金牌。

“这么快就赢下比赛，确实没想
到。可能对手压力比我大。我们在残
奥会决赛遭遇过三次了，他都输给了
我，可能心理上有负担。”冯攀峰说，“我
只想打好每一场球，没考虑几连冠的
事。如果一开始眼睛就盯着这个，比赛
中会出问题。”

冯攀峰2008年第一次参加残奥会，
和当时相比，现在心态发生了很大变
化，但他说不会把过去的成绩带入现在

的比赛。
“当时想着能拿到一枚金牌就心满

意足了，后来作为卫冕冠军参赛就有了
压力。比赛不会一帆风顺，有时落后，
有时领先又被反超，有时对手拿到赛
点，我又夺回来。大家看到的是五连
冠，其实每场比赛过程都很艰辛。我性
格严谨，训练不偷懒，这个纪录是对多
年努力训练的肯定。”冯攀峰说。

与往届残奥会相比，本届残奥会乒乓
球比赛调整了项目设置，取消团体赛，增
设双打项目。这样冯攀峰有机会在男单、
男双和混双三个项目中同时出战，并最终
第一次在单届残奥会上揽入三枚金牌。

“劳模”冯攀峰不知疲倦地在三个
项目中辗转，打满了最多的 12场比赛，
其中 7 场以 3-0 胜出，只有一场男双 8
级半决赛打满5局。

“男双比赛我们面临的困难最大。
我和队友打进半决赛后，感觉任务就算完
成了。”冯攀峰说，“这块金牌有些意外，但
也是我感到最满意的，发挥最出色的。”

冯攀峰与曹宁宁搭档男双，此前在

世界各类比赛中从未夺冠，大多数时候
在四分之一决赛就遭遇淘汰。本届残
奥会男双半决赛中，他们迎战老对手、
泰国组合猜武/格林班切温。此前他们
五次交手，中国组合从未赢球，但在巴
黎赛场上两人3-2惊险胜出。

“我对单打比较有信心，更稳定踏
实一些。男双心里没底，需要默契配
合，还要互补。”冯攀峰说，“搭档出现问
题时我要弥补，如果他失误、我着急的
话，我也会失误，问题就严重了。过度
进攻和过于保守都不行。”

在轮椅乒乓球运动员中，冯攀峰手
臂相对较长，占据一定优势；打法上擅
长反手长胶，时常给对手造成很大压
力，迫使对手强行在正手上打出威胁
球，同时也会造成对手更多失误，给冯
攀峰一击致命的机会。

冯攀峰的偶像是中国乒坛名宿邓
亚萍。多年前，邓亚萍在北京给他专门
指导过反手长胶技术，让他记忆犹新、
受益匪浅。冯攀峰在赛场上打球也和
邓亚萍当年一样富有激情，每赢下一分

球，都要大喊一声为自己加油鼓劲。
“我的比赛多、赛程密、精力消耗

大，会感到疲惫。到了赛场有时还是不
想动的状态，需要激情调动自己。”冯攀
峰说。

数字10在中文里有美好寓意，意味
着“十全十美”。对于冯攀峰来说，10枚
残奥会金牌并不意味着终点或结束，而
是开启职业生涯新阶段。

“接下来应该还会继续参加比赛。
大家对我的技术特点和风格越来越熟
悉，以后要赢球可能也越来越困难。我
需要在技术上有一些大胆的改变和突
破，才能在未来竞争中处于有利位置。”
冯攀峰说。

南巴黎竞技场5日迎来成群结队的
青少年和儿童观众，现场氛围格外热
烈，冯攀峰也很享受。

他感慨道：“希望我们的比赛能够
激励鼓舞这些小朋友，希望他们可以做
自己喜欢的事情，遇到困难时可以去参
加体育运动，因为运动能让人的身体和
心理都更强大。”

“十金五连冠”冯攀峰攀上巅峰

□新华社记者 张薇 马思嘉
5日无缘巴黎残奥会混合团体反曲

弓项目半决赛后，走下赛场的甘俊、吴春
艳都有些失落。不过，因为热爱，第一次
参加残奥会的甘俊表示下次再来；因为
荣光，新妈妈吴春艳也渴望继续征战。

当日的四分之一决赛在风雨中进
行，甘俊/吴春艳4轮对决过后与斯洛文
尼亚组合不分高下。随后在一人一箭
的加赛中，中国组合以一环之差落败，
最终收获第五名。

“很不满意。”自言没有发挥出真正
实力的甘俊表情严肃。31岁的他虽然
是抱着锻炼的心态来体验人生第一次
残奥会，但觉得自己其实有实力拿奖
牌，比赛开始后“太想要（奖牌）了”，结
果发挥并不理想。之前的个人赛，甘俊
没能闯过十六分之一决赛的大关。

吴春艳也表示，团体赛“我们本来
有实力去冲奖牌的，确实挺遗憾，关键
时候我自己没太能打出来”。

不过，对生宝宝才4个月、恢复训练

才40多天的吴春艳来说，个人项目夺冠
已经算是惊喜。“因为训练时间太短，所
以这次来虽然也给自己定了目标，但冲
到金牌还是没想到，也算意外收获吧。”

吴春艳坦言，为了比赛和宝宝分离，
的确让她难过。备战期间虽然孩子还带
在身边，但吴春艳已试着让宝宝先喝奶
粉。“宝宝很争气，适应能力还比较强。
当然在家里我也给宝宝囤了母乳。”

即便已经迫不及待想要回去和宝
宝团聚，吴春艳并没有想过把射箭搁置

一段时间。“我想我还会坚持，因为我热
爱射箭。”

“射箭让我觉得自己活得更有价
值，不是谁随随便便都能代表国家出来
参赛，我自己真觉得挺光荣的。”吴春艳
说。

甘俊则打算回去后加强一下专项
训练，另外从自己的节奏到心态都要有
所调整。他说，如果没有射箭，他的生
活大概会很平淡。“射箭让我对生活充
满了热情，参加残奥会是一种挑战。”

因为热爱 因为荣光
新华社北京9月6日电（记者 李

嘉）5日晚在香港结束的2024年花样滑
冰亚洲公开赛成年组女单比赛中，中
国女子单人滑小将安香怡战胜日本选
手山下真瑚和名将三原舞依，再度夺
冠。她同时超过了世锦赛最低技术分
（MTS），为中国女单获得本赛季世锦
赛参赛名额。

安香怡在自由滑中选用的音乐来
自电影《黄金甲》，整个节目流畅干净，
尤其是菲利普三周跳发挥极为出色，
步法和旋转也都得到最高定级。她最
后获得122.84分，并以总分187.45分夺
冠。山下真瑚和三原舞依分别获得亚
军和季军。另一名中国选手程佳盈名
列第五。

昵称“妮妮”的安香怡少年成名，
不到3岁就开始上冰，10岁获得全国青
年冠军，数次获得全国冠军，但近年来
深受发育期困扰，表现不太稳定。她
是2023年世青赛第六名，也是今年“十
四冬”亚军。

“妮妮”6 日说：“这次比赛日本和
韩国队都派了高手参赛，我从未奢望
可以在这样的阵容里站上领奖台。感
谢现场的支持者们还准备了国旗，我

非常开心。”
她说：“因为比赛前感冒发烧，我对

香港的比赛（亚洲公开赛）没有什么期
待，只是想再试一下 F跳（菲利普三周
跳），也很清楚各方面距离国际顶尖选
手还差很多。这次自由滑意外得完整
流畅，刷到了MTS，有小小的确幸感。”

根据国际滑联规定，参加花滑世
锦赛要达到最低技术分门槛。2023/
2024赛季，陈虹伊、朱易等都未能刷到
MTS，中国女子单人滑无人参加 2024
年世锦赛。算上之前两届，中国女单
已经连续缺席三届世锦赛。目前距离
2026年米兰冬奥会只有一年半左右时
间，安香怡此次拿到世锦赛资格意义
重大。

此外，男单比赛中，中国选手戴大
卫获得一枚银牌。青年组女单比赛，
中国选手许琬笛夺冠，并成功拿到世
青赛的MTS，郭幸仪获得亚军，张瑞阳
获得第四名。

花样滑冰新赛季伊始，中国队呈
现出欣欣向荣的新气象，在上周的青
年组大奖赛首站里加站，张嘉轩/黄一
航夺得双人滑冠军，其他的中国小将
将在后续分站赛中亮相。

安香怡成功卫冕
中国女单重返世锦赛

中国队夺冠并打破世界纪录

新华社长春9月6日电（记者 金津
秀 李典）运球、变向、突破，一个黑亮肤
色的身影纵身一跃，球在空中划过一条
完美弧线，轻盈入网。在球场上，冯傲
是全场瞩目的MVP；在球场外，他是带
着浓浓东北口音的中非混血“喜感”少
年。

“老帅了！”冯傲兴奋地看着比赛回
放，和队友们分享胜利喜悦。在球队，
尼日利亚与中国混血的他不仅是天赋
异禀的新秀，更是大家的开心果。一身
黑亮的肤色，却说着一口流利的东北
话；超过两米的身高，配上开朗外向、爱
笑爱闹的性格，种种“反差萌”让他到哪
里都成为“团宠”。

“伙食好不好”“训练累不累”……
电话那头，冯傲的启蒙老师刘磊“唠叨”
个不停。刘磊是吉林省长春汽车经济

技术开发区第四中学的一名篮球教
练。两年前，冯傲通过了新疆队的试
训，离开刘磊的篮球俱乐部和家乡东
北，来到西北，随队征战 2022全国U19
青年联赛。从此以后，刘磊的电话便每
天如期而至，穿越千里陪伴着这个他从
小看着长大的男孩。

2006年，冯傲出生在吉林长春。一
次偶然的机会，本想报足球班的他，被
推荐到了刘磊的篮球队。初次见面，这
个肤色略黑、身着一身花袄的混血男孩
就引起了刘磊的注意。“是个好苗子。”
经验告诉他，这个测骨龄测出能长到两
米多的小男孩，身体条件“错不了”。于
是，年仅 5岁的冯傲成为刘磊最小的学
员之一。

和同事们建议把冯傲培养成锋线
球员不同，经验老到的刘磊注重培养他

的后卫技巧。“身高是他的优势，但不能
成为他唯一的过人之处。”为了培养冯
傲，原本只带初、高中生的刘磊，把招收
条件放宽到了小学三年级，让当时还是
小学一年级的冯傲，和比自己大两岁的
哥哥们交手。“刘导教会了我如何用头
脑取胜，而不仅是个头。”冯傲回忆说。

冯傲的父母平时工作繁忙，有时不
能陪伴孩子打比赛，刘磊就把他带在身
边管吃管住，师徒二人处成了胜似父子
的关系，刘磊干脆就认冯傲为干儿子。
凭借着经验丰富的指导和精湛球技，这
对“中国养父”和“混血儿子”组合逐渐
打出了默契和名声。

2016 年的吉林省东北虎俱乐部青
少年篮球锦标赛中，冯傲是当时全场最
小的球员，比赛结束前二十秒，他连得5
分，帮助球队逆转获胜。那个小小的身

影，和球在空中划过的弧线，是令刘磊
至今津津乐道的一道剪影。

2022年，新疆青年队慕名而来“挖
角”，承诺会按照刘磊的思路培养冯傲，
并在短时间内将他培养进国青队和
CBA 一队。2023 年，全国 U19 青年篮
球联赛男子组决赛中，冯傲帮助球队夺
冠。

少年初长成，未来可期。如今的冯
傲在各大赛事中崭露头角，刘磊的足迹
也随着赛程“追”到天南地北。每次得
分，冯傲就会和刘磊隔空碰拳，相视一
笑。“成为中国的‘魔术师’约翰逊。”这
是冯傲给自己定下的目标，也是给师父
刘磊的承诺。

“向前冲，你的追梦故事还在继续，
而属于你的传奇，才刚刚开始。”刘磊在
给冯傲加油打气的留言中，这样写道。

从东北操场到CBA舞台
——中非混血男孩的追梦录


